



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 73

Granollers, 21 Junio 1951

Redacción y Administración: S. Roque

III Campeonato Comarca del Vallés

Vianova de La Roca y Palau de Plegamans siguen líderes en sus grupos. Martorellas y Palau en primer lugar de los trofeos Martini Rossi y Ciclos Sastre y Cardedeu, en el de la Academia de Chóferes Granollers

Una jornada más y como ya de costumbre los propietarios perdieron sus puntos a manos de los visitantes, que si bien resultaron vencedores sus apuros pasaron, ya que tan solo dar una ojeada a los resultados podemos imaginarnos la lucha que hubo en todos los encuentros, una prueba de la deportividad de todos los equipos que algunos de ellos están completamente descartados de situarse en los lugares de honor con premio.

Hubo en Montornés un partido bronco y muy igualado saliendo victorioso el Cardedeu por la mínima y con ello los dos puntos para conservar las «posibilidades». Según comentarios, los locales no tuvieron mucha suerte en el tiro a gol, hasta un penalty se estrelló en los postes...

En San Fausto, la lucha también fué igualadísima, finalizando con un empate que, en resumen no beneficia a ninguno de los dos equipos, ya que mientras al Vilamajor le restan algo de las «probabilidades» para conseguir situarse en los primeros lugares, al San Fausto también le eran necesarios puntos para apartarse un poco más de la «cola».

El Montmeló con sus elementos de la cosecha del «país» vendió cara su derrota frente a un Vilanova de La Roca que va con pie firme hacia la adjudicación del título; hasta la fecha es el equipo más regular y si no sufre algún tropiezo en la formación de su equipo creemos que uno de los que cuenta con mayores «probabilidades»...

En Llinás se pasaron sin jugar pero según acuerdo del Comité se le otorgan los dos puntos por la no presentación del San Feliu, que por los rumores callejeros se decía había renunciado a participar continuando en la competición, si bien sabemos de buena fuente que los verdaderos deportistas sanfeliuenses continuarán en la lucha para el buen nombre de su población y del Torneo que organiza la II Zona Agrícola...

En Castelltersol el Martorellas logró una victoria mínima y su trabajo le costó salir airoso, ya que los locales no dieron su brazo a torcer hasta el último minuto...

En Consolación la jornada fué incompleta debido a que el La Salle no pudo disponer de campo no jugándose el partido con el Palau; es casi seguro que este encuentro se jugará el día de San Pedro. Tanto el Palau como el La Salle conservan los mismos lugares en la clasificación que la semana anterior.

Hubo dos empates, dos victorias locales y una en campo contrario, conservando todos los equipos sus posiciones. Los empates acaecieron en Santa Eulalia donde se jugó el encuentro de la «máxima» con el Lliçá de Munt y en San Juan, donde el Alella, contra todo pronóstico sacó un punto; a pesar de todo, los sanjuanistas continúan conservando el segundo lugar del grupo.

La victoria en campo contrario estuvo a cargo de La Ametlla, que hizo pagar el malhumor de su derrota frente al Aiguafreda, a los abnegados jugadores de los Gonzalvos de Mollet.

Y las victorias en campo local se registraron en el Ensanche de Parets, donde el Seguer venció por un resultado discreto al entusiasta equipo de La Llagosta y en Aiguafreda, donde los «peques» montmelonenses fueron vencidos por un resultado normal.

MOTOS GUZZI
Alquiler en
CICLOS SASTRE

Compañía Adriática
de Seguros

Seguros Accidentes
para máquinas trilladoras

Póliza anual:
Prima 1.000 ptas.

Agencia general de GRANOLLERS:
Calle Anselmo Clavé, 74, 1.º

VALLESANO